

ユニバーサルマニュアル

ビルドファクトリー 野谷



マの足回りではパワーが出た時に追いて行けなくなっちゃうので、足回りのチューンも考えた方が良さそう。エンジンチューンに合わない足回りのチューンはバランス上問題が多すぎるから20%~30%ぐらいのパワーアップに足回りをプラスしていくチューンがベストだろう」と野谷氏は言う。ビルドファクトリーではトータルなチューニングを勧め、乗り易く速いチューンをモットーとしているので野谷氏は今後もバツの開発が進むまではしばらくNewエンジンのフルチューンをやらないと言っている。

プロジェクトM 平林一成



L型エンジンでゼロヨンチャンプになつた、ビルドファクトリー野谷氏。Newエンジンのチューニングはあまり考えていないが、やるとすればターボ車が多いのでターボ周辺のバーツをチューンして行きたいと話してくれた。「今のエンジンはマフラー、VVCぐらいで十分だね。それ以上チューンして行くとなると乗りすらくなってしまうのでストリートチューンとしては不向きといえる。しいてこれ以上やらなら、エンジンの内部を少しやるぐらい。あまり過激なチューンだとカムが問題になってくるから。それと最近のクルマの足回りではパワーが出た時に追いて行けなくなっちゃうので、足回りのチューンも考えた方が良さそう。エンジンチューンに合わない足回りのチューンはバランス上問題が多すぎるから20%~30%ぐらいのパワーアップに足回りをプラスしていくチューンがベストだろう」と野谷氏は言う。ビルドファクトリーではトータルなチューニングを勧め、乗り易く速いチューンをモットーとしているので野谷氏は今後もバツの開発が進むまではしばらくNewエンジンのフルチューンをやらないと言っている。

スピードショップター ポ 渡辺 昇



OKのスピードショップター ポ。その社長である渡辺さんに今後のNewエンジンチューニングを聞いてみた。「どんなエンジンでも手がけるけど、やっぱりやってみたいのは7M-GとRBだね。7M-Gの方はノーマルでもかなりパワーがあるのでチューンして行く場合はターピンをよりいいものに変えたい。たとえばTD-07とか。他のビストンを鍛造にしハイカムや強化バルブスプリングなどでヘッド回りも少しいじりたい。やっぱリターボは锻造品がいいネ、ブーストもかなり上昇するし、トラブルもセッティングしたいではない近いしネ。RBの方はエンジンバランス取りからして、できれば2~4%のキットにオリジナルでカムを入れたい。でも2~4%にするなら锻造のピストンができるからの方がいい。そしたらステンレスでオリジナルマニを作つてTD-05を組んでみたい。燃料系はサブインジェクターでAICを使ってコントロールすれば問題ないネ。やっぱリターボエンジンでも他のエンジンでもそうだけど燃料がキメ手だネ」と渡辺氏はこの2つのエンジンに關していくてくれた。もち他エンジンでも予算に応じてロイロイな相談に乗つてくれるので相談して欲しいそうだ。

テクニカルサービス トライアル 牧原道夫



ボッシュのシャーシダイナモ、エンジンアナライザを使って極め細やかなチューニングを施してくれる牧原氏。エンジンチューンは最近のエンジン傾向に伴つてソインカムターボのターピンチューンから。このターピンを変えるだけでエンドマニホールドなどを製作している。このステンレスエキゾーストマニホールドはシングルターボ用でなく、ソイン用端子だとも思つていている。これは耐久性の問題ともいえるからだ。7M-Gなどはマフラー、VVC、AICだけでも十分なパワーを得られるし、ターピンを変えることによって400ps以上のパワーアップ也可能だと言つてはいる。ここまでパワーは出さなくても300psぐらいで十分だとも考えている。これは耐久性の問題ともいえるからだ。7M-Gだけでなく、1G-GTなどのツインターボも同様なチューンで、あまりレベルアップしすぎると壊れるケースも出てくるので、ファインチューン程度にとどめておいた方が良いと言つてはいる。もちろんお客様の注文に応じることもできるが、バーツが出揃うの待ち、トラブルをなくすバーツを使ってチューンを進めていく方が良いだろうとのこと。トヨタ系のエンジンでなくニッサン系のRBやロータリーのファインチューンなどもやつているので問い合わせて欲しいとのことだ。

レーシングサービス FACTOR 松下 寛



プロジェクトMといえどもどんなエンジンでもチューンしてくれ、オーナーを限らず満足させてくれるショップで有名だ。そのプロジェクトMのメカニックであり、オーナーでもある平林氏にNewエンジンのチューニングを聞いてみた。平林氏は、パワーがあり乗り易く壊れないといったエンジンがモットーであり、またそのモットーがそのまま生かせるエンジンはやはり7M-Gが一番だろうと言う。仕様はまずエンジンがノーマル。「どうしてノーマルなんですか?」と聞くと「ある程度をやつているアクターでは、L型チューンもやりながら、今後は他のエンジンでもチューンをしていく。松下氏自身の考えではソインカムをやりたく、今の所RB20D ETをベースにまずはターピンの空量を大きくしていく、燃料を増やしてやるチューンを考えている。またエンジンバーツの強化バーツが市販されていないため補器類のチューンナップを考えているが、エンジンバーツが出したいエンジン各部を強化し、圧縮比を変えることによって、ブースト圧を1kg/cm²以上に上げて行くとも言つてはいる。もちろんこれらも変えいくはずだ。他ではメカチューンの好きな松下氏らしく、RB20DEのチューンもやりたいといつてはいる。RB20DEのDOHCをメカチューンで仕上げる方法で、まずビストンをハイコンプレッションで、キャブ仕様か、メカニカルインジェクション仕様に仕上げて行ったことだ。これは他ではないので仕上がりの時が楽しみだ。トヨタの7M-Gもやってみたいという話も言つていた。

TBO 菊地敏明



東京江戸川でショップを開いているTBOの菊地氏。ゼロヨンで国内最高記録を持つているチューナーだ。ニューモデルの中でチューニングベースとして考えているクルマはスカイラインのGTSだ。もちろんソインカム24バルブのセラミックターボがベース。オリジナルの75mmボーリングマフラーの開発やステンレスエキゾーストマニホールドなどを製作している。このステンレスエキゾーストマニホールドはシングルターボ用でなく、ソイン用のものでターピンは三菱のTD-05を使用して、下から上までバンチのあるエンジンを製作している。ターピンサイズは可能だと言つてはいる。このサイズであれば上の回転が十分だとも考えている。これは耐久性の問題ともいえるからだ。7M-Gだけでなく、1G-GTなどのツインターボも同様なチューンで、あまりレベルアップしすぎると壊れるケースも出てくるので、ファインチューン程度にとどめておいた方が良いと言つてはいる。インタークーラーだが、ブレンジェクターで捕なうチューンを考えている。インタークーラーだが、まず純正のインタークーラーではあまりにも容量が小さすぎて、ターピンの容量に追従して行けなくなるためから、燃料関係をサブインジェクターで捕なうチューンを考えている。インタークーラーでは700ccを2本REBICで調整を行なう。このGTSの他にもスープラの7M-Gなどチューンを行なつて行く予定だ。